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INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 
FISCALIZACIÓN DE RECURSOS, PRIORIDAD EN PRÓXIMO PROCESO 
Por Aimée Pacheco 
 
La fiscalización de los recursos que obtendrán los partidos políticos y candidatos durante el Proceso Electoral 2012 es 
un tema prioritario para los órganos electorales federal y estatales, de acuerdo con las conclusiones de la XLI Reunión 
Nacional de Consejeras y Consejeros Presidentes de Organismos Electorales, realizada en Ciudad Victoria, Tamaulipas, 
y dónde participó el representante del IEQ, José Vidal Uribe Concha. 

Las conclusiones  formuladas en dicha reunión  incluyeron  la definición,  con  total  claridad, de  las personas 
políticamente expuestas cuyas finanzas serán vigiladas en un esfuerzo de coordinación institucional. Se trata 
de  servidores  públicos  de  alto  nivel,  dirigentes  de  partidos  políticos,  precandidatos  y  candidatos  de  los 
niveles federal, estatal y municipal. 

Los asistentes coincidieron que en  la  fiscalización de  los precandidatos y candidatos,  la colaboración de  la 
banca  privada  será  fundamental,  mediante  el  análisis  del  perfil  de  las  transacciones  financieras  de  los 
candidatos o precandidatos. Esto permitirá realizar indagatorias para determinar si el origen del dinero es 
lícito o ilícito. (DQ p. 6) 

 
PRESENTARÁ DE LOS COBOS LIBRO EN EL TEPJF 
Por Yoheme Pomares 
 
Se presentará este miércoles nueve de noviembre en  la Ciudad de México, el  libro  introducción al  Juicio de Revisión 
Constitucional  Electoral,  realizado  por  el  consejero  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ),  Carlos  de  los  Cobos 
Sepúlveda y Santiago Nieto Castillo, Magistrado de la Sala Regional Toluca del TEPJF. 
 
Se  trata de un breve  compendio,  con  la  idea de brindar a  las personas que  se estén acercando por primera vez a  la 
materia electoral, información precisa, trátese de los partidos políticos o los propios académicos, interesados en hacer 
un estudio, o adentrarse al estudio del conocimiento. (C p.6) 
 

 
INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 

 
COLUMNA 
“ASTERISCOS” 
 
PI, PI, PI, PI.   Al que parece que todavía no se le pasa el coraje por la jugada que le hizo José Vidal Uribe Concha para 
quedarse como Presidente del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro cuando le había prometido apoyarlo 
para que él fuera, el Consejero Carlos Alfredo de los Cobos Sepúlveda. 
 
BERRINCHE.  Así  que  como  aquí  no  le  hacen  caso,  se  fue  con  su  amigo  el  Magistrado  Santiago  Nieto  Castillo,  del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con sede en Toluca, a presentar el libro “Introducción al Estudio 
del Juicio de Revisión Constitucional Electoral” a la Ciudad de México. 
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SE LLEVA SU BALÓN. Ciertamente no tiene motivos para no estar contento, pero tampoco no va a estar emberrinchado 
los seis años que le quedan como consejero electoral. Aunque por lo pronto, hoy por la tarde en la Capital, tendrá sus 15 
minutos de gloria Warholiana. (AM p.4) 
 
 
AGONIZA REFORMA ELECTORAL  
No hay voluntad para darle velocidad, opina Bernardo Ramírez 
Por Aimée Pacheco 
 
Todo apunta que no habrá Reforma Electoral para el estado de Querétaro, indicó el diputado Bernardo Ramírez Cuevas 
quien  señaló que  a  pesar de  las  once  iniciativas presentadas para  este dictamen,  no ha habido una  intención de  los 
diputados de las otras fuerzas políticas para “darle velocidad” al desahogo de esta iniciativa, que ahora sí tendrá como 
plazo el 19 de diciembre. 
 
“Tendríamos prácticamente hasta el 19 de diciembre para que pudiera darse una reforma en este sentido”,  indicó el 
diputado al señalar que se hablaba de otros plazos porque se esperaba emparejar los procesos federales con los locales, 
y para eso habría sido hasta el 30 de octubre por los tiempos. (DQ p.6) 

 

 

DARÁN IMPULSO A PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LA MUJER EN QUERÉTARO 
Por: Norma Ayala 

Querétaro, 8 Nov 11.‐ La Directora del Instituto Querétaro de la Mujer, María de Lourdes Alcántara, aseguró que se han 
comenzó a desarrollar los trabajos de vinculación y conveníos con los partidos políticos e instituciones electorales del 
estado,  con  la  finalidad  de  que  las  mujeres  queretanas  tengan  una  mayor  participación  política  en  las  elecciones 
estatales del 2012. 

Y es que dijo, es necesario que hoy en día, las mujeres vayan ganando terreno en actividades y cuestiones que solo se 
creían podrían  llevarse a cabo por hombres, por ello  la necesidad de que se den  las cuotas de genero y sobretodo  la 
concientización de los partidos políticos en dar este impulso a la mujer queretana. 

“A partir de este año, estamos llevando a cabo un programa de impulso a la participación política de la mujer que consta 
de varias acciones,  como diplomados y a  finales de noviembre  la  realización de un  foro, ya que el  impulso que se  le 
quiere dar a la mujer en el 2012 en los proceso electorales, está haciéndose a partir del trabajo de vinculación con los 
partidos políticos y con el IEQ, con las consejeras, firmando un convenio con el IEQ de acciones para dar impulso a la 
mujer”. 

Asimismo, enfatizó que el  trabajo por parte del  Instituto, hacia  los partidos políticos es  impulsarlos a  inmiscuir en  la 
política a las mujeres, además de lograr en ellos una concientización acerca de la importancia que tiene para la sociedad 
la participación de la mujer en diversas actividades sociales entre ellas su desarrollo en el ámbito político. 

“Nosotros  no  podemos  imponer  la  cuota  de  género  si  los  partidos  políticos  no  están  concientes  que  debe  ser  así, 
nuestro trabajo lo cumplimos, presionamos e impulsamos y tratamos de concientizarlos, y lo que haga o no es cosa de 
cada partido”, concluyó. (ROTATIVO QUERÉTARO, WEB) 

(http://rotativo.com.mx/queretaro/daran‐impulso‐a‐participacion‐politica‐de‐la‐mujer‐en‐queretaro/75174/html/) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 

 
PAN 
 
REGULAR LAS REDES SOCIALES, SUGIERE D. SERVIÉN 
Por Noticias 
 
Yo siempre he dicho que el que gane lo debe de hacer a través de propuestas y trabajo y no por guerra sucia, aseveró 
ayer  el  alcalde  Francisco  Domínguez  Servién,  en  rueda  de  prensa,  al  ser  cuestionado  sobre  la  página  apócrifa  de 
facebook.  
 
Ojalá, dijo, que exista una ley que reglamente los medios sociales, porque no están reglamentados, no están bajo la ley. 
Eso le toca a la Cámara Federal de Diputados y de hacerlo, evitarían que un ajeno suba información, que uno no hace 
por respeto a los tiempos electorales y para no provocar un calentamiento del ambiente partidista. (Noticias, p.8) 
 
 
PIDE ALCALDE EVITAR “GUERRA SUCIA” EN COMICIOS 2012 
Por Linda Sepúlveda  

En torno a los comicios de 2012, el Alcalde Capitalino, Francisco Domínguez Servién suplicó a los diversos actores 
políticos que no se inicie una ‘guerra sucia’ para desacreditar a sus opositores.  

 “Yo no la descarto (la guerra sucia) espero a que no se haga, aspiro a que no se haga y suplico que no se haga por el 
bien de los ciudadanos”. (AM web) 

 
 
INSERCIÓN PAGADA POR EL PAN 
A LOS MIEMBROS ACTIVOS Y ADHERENTES 
 
De conformidad con el Reglamento de Selección de Candidatos a Cargos de Elección Popular… por medio del cual se 
declara  el  cierre  del  listado  nominal  de  electores  preliminar…  se  hace  de  su  conocimiento  que  se  encuentra  a  su 
disposición dicho listado…  
 
COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL QUERÉTARO (Noticias, p.7) 
 
 
 
PRI 
 

“PICA” EL POLLO EN CORRAL AJENO 

Explicó que respetará la decisión que tome su partido sobre el candidato que elija para contender por la 
Presidencia Municipal de Querétaro  
Por Alan Contreras 
 
El  empresario Juan  Arturo  Torres  Landa,  coordinador  del  programa Manos  a  la  Obra, destapó  a  los  aspirantes  que 
propondrá el PRI para la contienda interna por la candidatura de la Presidencia Municipal de la capital. 
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Dijo  que  Tonatiuh  Salinas  Muñoz,  secretario  de  Desarrollo  Sustentable,  Roberto  Loyola,  secretario  de  Gobierno  y 
Manuel Pozo, oficial mayor del estado, iniciaron a hacer sus propuestas y trabajos para buscar ser considerados por el 
partido para la candidatura. (C p.3) 
 
 

DEBEMOS TRABAJAR POR EL QUERÉTARO MARGINADO 

Por Fernando Venegas 

De  visita  en  las  instalaciones  de  PLAZA DE ARMAS,  Juan Arturo  “el  Pollo”  Torres  Landa  asegura  tener  bien  claro  el 
trabajo  que  se  tiene  qué  hacer  desde  la  alcaldía  capitalina.  Señala  que  a  través  su  programa  “Manos  a  la  Obra”,  ha 
podido constatar  la existencia de una capital marginada que en nada se parece al ambiente que se vive en el Centro 
Histórico ó el hotel de La Marquesa y los exclusivos fraccionamientos. Sugiere ir más allá de las obras rimbombantes, 
para trabajar de la mano con el estado en la creación de políticas sociales que ayuden a mitigar los rezagos, “existe el 
Querétaro bonito del Centro Histórico y las cafeterías en la Plaza de Armas. Lo cierto es que a sólo cinco minutos del 
centro, tenemos un Ayuntamiento cuya población vive en condiciones muy difíciles. Hay mucha gente que no conoce el 
término de lo que es la seguridad porque no tienen algo que les roben. Hablamos de un 40 por ciento de los capitalinos”. 
 
Para  Juan  Arturo  Torres  Landa,  resulta  inaceptable  que  siendo  el  estado más  competitivo  a  nivel  nacional,  existan 
familias en plena capital que no cuentan con los servicios básicos pues dijo “hay colonias en donde las calles están tan 
mal, que ni siquiera las pipas pueden entrar para llevar agua. Debemos hacer obras que vayan encaminadas a la justicia 
social en aquellas colonias que están en el olvido por falta de interés de las autoridades en los últimos quince años”. 
 
Acusa  que  las  administraciones  panistas,  han dejado  en  el  olvido  a  los  barrios,  porque  son  obras  que  no  lucen,  “las 
grandes obras las está haciendo el gobernador José Calzada. La presidencia municipal debe de concentrarse en los que 
menos tienen y procurar que los servicios básicos lleguen hasta los últimos rincones de la capital”. (PA p.6) 
 
 

ARMANDO RIVERA, ES UN CLAVO CALIENTE EN EL PAN 

Por Fernando Venegas 

En opinión del empresario y precandidato tricolor a la alcaldía capitalina Juan Arturo Torres Landa, el mayor reto que 
se le presenta al PRI rumbo a las próximas elecciones en la capital, es la elección interna del candidato. Asegura que una 
vez que haya sido levantada la mano del candidato elegido, no habrá nada que detenga al tricolor en la capital. 
 
Cuestionado sobre la posibilidad de enfrentar al exedil Armando Rivera Castillejos en las urnas, “el Pollo” Torres Landa 
señaló que “el PRI unido, no tendrá ningún problema para regresar a la alcaldía capitalina. Armando Rivera es una de 
las cartas que tiene el PAN y ellos están agarrando en él a un clavo ardiendo. Armando no sería la mejor carta del PAN 
en  cuanto  a  imagen.  Es  una  persona  que  los  retó  al  decir  que  iría  con  el  PAN,  sin  el  PAN  y  a  pesar  del  PAN.  Todos 
sabemos que estaba dispuesto a  traicionar a su partido y si echan mano de él,  será por que  juzgan que es el que  les 
puede dar más votos, pero dejarían mucho qué desear como partido si olvidan las traiciones”. (PA p.7) 
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AMPLÍA PRI MILITANCIA A 37 MIL 

Por Primavera Díaz 

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) tiene 37 mil militantes que ya adquirieron la nueva credencial del tricolor, 
con las ocho máquinas de afiliación del partido, anunció el dirigente estatal, Braulio Guerra. 

Dijo, ya se han afiliado y “hay gran demanda, queremos al cierre de este año comprar más máquinas, poder hacer de 
este  programa  de  credencialización  un  espacio  sin  precedentes,  porque  ha  habido  una  demanda  importante  para 
afiliarse al PRI”. (PA p.12) 

 
 

INCREMENTARÁ PRI CREDENCIALIZACIÓN  

Con miras a las elecciones del 2012 
Por Felipe Olguín 
 
Luego de advertir que si  el día de hoy  fueran  las elecciones,  las ganaría el PRI, el presidente estatal de este partido, 
Braulio Guerra Urbiola, aseguró que no están confiados y que continuarán trabajando para que esta tendencia sea igual 
el primero de  julio del 2012,  al  término de  la  firma de  convenio con el  restaurante Comalli,  que ofrecerá el 10% de 
descuento a quienes tengan credencial de afiliación de su partido; así como a los que pertenecen al programa de Ahorro 
Familiar. 
 
En  este  sentido,  indicó  que  hay  mucha  demanda  para  credencializarse  y  que  al  finalizar  el  año  comprarán  más 
máquinas credencializadoras, que se sumarán a las ocho con las que ya cuenta su partido. (C p.4) 
 
 
PRI “TOMARÁ” LA SIERRA 
Anuncia cabalgata revolucionaria 
Por José Luis Rodríguez Palomares 
 
El PRI hará una “toma pacífica” de la Sierra Gorda este fin de semana para demostrar unidad y el músculo en esa región 
a  través  de  una  cabalgata,  donde  más  que  caballos  esperan  jinetes,  expresó  el  Presidente  Estatal  del  Partido 
Revolucionario Institucional, PRI, Braulio Guerra Urbiola. 
 
“El  fin  de  semana  estaríamos  haciendo  la  toma  política  de  la  sierra  queretana  con  una  cabalgata  para  celebrar  la 
Revolución  Mexicana  convocando  a  todos  los  actores  de  la  zona  para  proclamar  la  unidad  de  la  sierra  y  nuestra 
intención de  recuperar  ese  espacio  tan  importante,  para  que  se  tengan  gobiernos  con un  sentido  social  y de mucho 
mayor alcance y al mismo tiempo para que estén en sintonía todos los militantes de la región”, dijo en entrevista. (DQ p. 
5) 
 
 
PRD 
 
CRITICA CRECENCIANO LA DETENCIÓN DE GONZÁLEZ LOYOLA P. 
Por Noticias 
 
El Presidente de la Junta de Concertación Política del Poder Legislativo, Crecenciano Serrano Hernández, descalificó la 
acción del gobierno municipal de Querétaro, relacionada con la detención eventual de su correligionario y ex diputado 
local Pablo González Loyola Pérez, del PRD, afirmando que se trató de una acción represiva. (Noticias, p.4) 
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PVEM 
 
FORTALECE EL PVEM SU ESTRUCTURA JUVENIL AQUÍ 
Por Noticias 
 
El Secretario de la Juventud del Comité Ejecutivo Estatal del Partido Verde Ecologista de México, Yairo Marina Alcocer, 
manifestó que de una de  las  fortalezas de este órgano político  son  los  jóvenes y que gracias al  apoyo de este  sector 
representativo de la sociedad, se ha venido consolidando el proyecto verde, el cual no sólo refuerza la estructura del 
partido, sino que les permitirá llegar fuertes y con proyecto propositivo a los comicios del 2012. (Noticias, p.4) 
 
 
EL PARTIDO VERDE FORTALECE SU ESTRUCTURA JUVENIL 
Llegará fuerte y con proyecto propositivo al 2012 
 
El Secretario de la Juventud  del Comité Ejecutivo Estatal del Partido Verde Ecologista de México, Yairo Marina Alcocer, 
manifestó que una de las grandes fortalezas de este órgano político son los jóvenes y que gracias al apoyo de este sector 
representativo de la sociedad, se ha venido consolidando el proyecto Verde, el cual no solo refuerza la estructura del 
partido, sino que les permitirá llegar fuertes y con proyecto propositivo a los comicios del 2012. 
 
Marina Alcocer, mencionó que  se  están  capacitando a  jóvenes de  los 18 municipios quienes participarán de manera 
activa  en  las  elecciones  venideras,  por  lo  que  se  mostró  satisfecho  del  trabajo  que  se  ha  venido  realizando  en  la 
Secretaría que encabeza.  (DQ p.2 / AM p.3) 
 
 

EL PVEM FORTALECE ESTRUCTURA DE JÓVENES 

Redacción 

Se están capacitando a jóvenes de los 18 municipios, quienes participarán de manera activa en las elecciones venideras: 
secretario  de  Asuntos  de  la  Juventud,  el  secretario  de  la  Juventud  del  Comité  Ejecutivo  Estatal    del  Partido  Verde 
Ecologista de México, Yairo Marina Alcocer, manifestó que una de las grandes fortalezas de este órgano político son los 
jóvenes  y  que  gracias  al  apoyo  de  este  sector  representativo  de  la  sociedad,  se  ha  venido  consolidando  el  proyecto 
Verde,  el  cual  no  sólo  refuerza  la  estructura  del  partido,  sino  que  les  permitirá  llegar  fuertes  y  con  un  proyecto 
propositivo a los comicios del 2012. (PA p.12) 

 
 

 
PODER LEGISLATIVO 

 
SE ATORA LEY DE REMUNERACIONES DIGNAS EN EL CONGRESO: JLC 
Por Jorge Vargas 
 
La iniciativa de ley de remuneraciones dignas, mediante la cual se pretendía que el salario mínimo fuera de 120 pesos 
aquí, se atoró en las  interpretaciones que de las facultades legales del Congreso local y del federal, hacen los propios 
diputados. Por eso la bajaron de la orden del día de la sesión de ayer de la Comisión del Trabajo y Previsión Social de la 
LVI Legislatura del estado. (Noticias, p.4) 
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AYUNTAMIENTOS 
 
TAMPOCO SAN JUAN AUMENTARÁ PREDIAL: GNC 
Por Leticia Jaramillo 
 
Pese  a  la  deuda de  230 millones  de  pesos  que  heredó  de  la  administración  anterior,  el  alcalde  de  San  Juan  del  Río, 
Gustavo  Nieto  Chávez,  informó  que  no  pedirá  ni  un  peso  para  no  endeudar  más  al  municipio  y  concluirá  el  año 
cumpliendo con el pago de prestaciones a los trabajadores, que representan 50 millones de pesos, además de que no 
aumentará el impuesto predial el próximo año, pese a que se tiene una cartera vencida de 250 millones de pesos por 
este concepto. (Noticias, p.7)  

 
 

 
INFORMACIÓN NACIONAL 

 
AUMENTA IFE PARTIDAS PARA CINCO CONSEJEROS 
 
El Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó un aumento de 150 mil pesos mensuales para la oficina de cada uno de los 
cinco consejeros. Tras señalar que la falta de tres integrantes del Consejo General, desde octubre de 2010, ha elevado la 
carga de trabajo, el IFE precisó que dicho presupuesto será para contratar personal. "Este aumento es producto de la 
sobrecarga de trabajo que tienen la consejera y los consejeros electorales en virtud de la incompleta conformación del 
Consejo General",  señala  el  acuerdo.  La propuesta,  presentada  a  la  Junta Directiva por  el  contador Román Torres  el 
viernes pasado, fue aprobada por unanimidad. Durante la sesión, Torres señaló que el objetivo es dotar a los consejeros 
de  recursos  humanos  adicionales  necesarios  para  el  adecuado  cumplimiento  de  sus  funciones  y  atribuciones  en  el 
proceso  electoral  2011‐2012.  Aclaró  que  los  recursos  adicionales  serán  para  concretar  las  contrataciones  que  sean 
necesarias y no para uso personal de los consejeros. (REFORMA, P. 6, LESLIE GÓMEZ) 
 
 
PRD CUESTIONA LA IMPARCIALIDAD DEL IFE 
 
Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, cuestionó la imparcialidad del Instituto Federal Electoral (IFE) rumbo a las 
elecciones del 2012 y manifestó su preocupación por que ese órgano empieza a dar avisos de "cargar los dados" a favor 
de un partido, en referencia al PRI, luego de que Leonardo Valdés Zurita, presidente de ese órgano electoral, advirtiera 
que la encuesta no está registrada en los estatutos del sol azteca como método de elección. Zambrano negó que el PRD 
viole  la  ley  y  rechazó  que  ese  "apercibimiento"  del  IFE  modifique  la  fecha  de  publicación  de  los  resultados  en  las 
encuestas que se aplican para definir al aspirante mejor posicionado de entre Andrés Manuel López Obrador y Marcelo 
Ebrard, para convertirse en candidato de la izquierda en el 2012. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, ALEJANDRO PÁEZ) 
 
 
PROMUEVEN EN ESPAÑA EL VOTO DE MEXICANOS 
 
El Instituto Federal Electoral (IFE) promociona en España el voto de los mexicanos que viven en el extranjero de cara a 
las elecciones presidenciales de 2012 en México. De acuerdo con Marco Antonio Baños,  consejero del organismo, no 
existe ningún riesgo de fraude o pérdida de votos y se tiene como objetivo principal incrementar la cifra de 32 mil 632 
de sufragios recibidos (de varias partes del mundo) en los comicios de 2006. "Ningún esquema de fraude es posible. El 
IFE es una institución base del Estado mexicano que ha logrado que los procedimientos electorales sean acreditados a 
escala  nacional  e  internacional.  Ningún  voto  depositado  en  el  país  en  una  urna,  o  depositado  en  un  sobre  desde  el 
extranjero, es un voto que tenga riesgo de ser perdido", afirmó Baños.  
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Explicó que de las 32 mil 632 personas que votaron en las elecciones que ganó Felipe Calderón Hinojosa, unos 30 mil 
fueron de mexicanos residentes en Estados Unidos. (MILENIO DIARIO, P. 5, JOSÉ ANTONIO LÓPEZ) 
 
 
RECHAZA PRI PROPUESTA DEL PRD PARA ELECCIÓN DE LOS TRES NUEVOS CONSEJEROS DEL IFE 
 
El  PRI  en  la  Cámara  de Diputados  rechazó  la  propuesta  del  PRD de  reponer  el  procedimiento  para  elegir  a  los  tres 
nuevos  consejeros  del  Instituto  Federal  Electoral  (IFE),  y  sostuvo  que  éstos  deben  salir  de  entre  los  17  aspirantes 
finalistas  propuestos  por  la  Comisión  de  Gobernación.  "No  hay  ninguna  razón  para  desechar  a  los  17  que  han  sido 
electos como posibles consejeros del Instituto Federal Electoral", advirtió Francisco Rojas, líder de la bancada tricolor 
en San Lázaro. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, LUCIANO FRANCO) 
 
 
DISTRITO FEDERAL 
ADVIERTE EBRARD QUE HABRÁ SANCIÓN PARA SECRETARIOS QUE NO RETIREN PROPAGANDA 
 
Marcelo  Ebrard,  jefe  del  gobierno  capitalino,  advirtió  que  de  no  retirar  su  propaganda,  como  lo  ordenó  el  Instituto 
Electoral del Distrito Federal (IEDF), "serán sancionados" los secretarios del Trabajo, Turismo, Educación y Desarrollo 
Económico  del  DF,  Benito  Mirón,  Alejandro  Rojas,  Mario  Delgado  y  Laura  Velázquez,  respectivamente,  quienes 
insistieron en decirse inocentes de ese acto y acusaron a sus simpatizantes de ser los responsables de ello. Sin embargo, 
Rojas  Díaz‐Durán  y  Mirón  Lince  fueron  más  allá  y  aun  cuando  aseguraron  "no  contratamos  algún  espectacular  o 
anuncio", exigieron al IEDF "medir con la misma vara a todos los aspirantes a la jefatura del gobierno del DF, o todos 
coludos o todos rabones, porque no se vale que la orden sea sólo para nosotros, pero nada haga con otros aspirantes", 
señalaron. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 18) 
 
 
TOMAN PROTESTA A NUEVO MAGISTRADO 
 
La  Asamblea  Legislativa  aprobó  la  propuesta  de  Marcelo  Ebrard,  jefe  de  gobierno  del  Distrito  Federal,  y  tomó  la 
protesta  de  ley  a  Andrés  Linares  Carranza  como  magistrado  del  Tribunal  Superior  de  Justicia  del  Distrito  Federal 
(TSJDF). Al presentar el dictamen de la designación del magistrado, Julio César Moreno, presidente de la Comisión de 
Administración y Procuración de Justicia, destacó que además de haber cumplido con los requisitos para ocupar dicho 
cargo, dentro de la carrera judicial ha ocupado cargos importantes como secretario de acuerdos de Juzgado Mixto de 
Paz, secretario proyectista de Paz Civil, entre otros. (DIARIO DE MÉXICO, P. 6, DE LA REDACCIÓN) 
 
 
LLUEVEN QUEJAS POR “DEDAZO” AZUL 
 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha recibido mil 190 recursos legales presentados por 
panistas inconformes con el método de designación de candidatos al Congreso, aprobado por la dirigencia nacional de 
su  partido.  Arturo  Salinas,  director  jurídico  del  blanquiazul,  explicó  que  Cecilia  Romero,  secretaria  general  de  su 
partido,  solicitó  al  TEPJF  la  atracción  de  los  recursos  contra  el  "dedazo"  para  evitar  resoluciones  con  criterios 
contradictorios que obstaculicen las decisiones internas respecto a  las candidaturas de 2012. El abogado panista dijo 
que no hay un plazo para que los recursos sean resueltos por el Tribunal, aunque calculó que esto podría ocurrir antes 
del  18  de  diciembre,  cuando  arrancan  las  precampañas.  Los  inconformes  consideran  afectados  sus  derechos  como 
militantes de un partido, al no poder participar como aspirantes a cargos de representación popular. (REFORMA, P. 6, 
NACIONAL,  GUADALUPE  IRÍZAR;  LA  JORNADA,  P.  21,  POLÍTICA,  GEORGINA  SALDIERNA;  EL  UNIVERSAL,  P.  1, 
ESTADOS, RICARDO GÓMEZ) 
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AVALA TEPJF OPACIDAD EN MATERIA ELECTORAL 
 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) decidió que tiene atribuciones para revisar las órdenes 
de  los  órganos  de  transparencia  para  dar  a  acceso  a  información  pública  relacionada  con  temas  sobre  los  comicios 
electorales, cuando no sean del agrado de la autoridad respectiva. El pasado 12 de octubre, la Sala Superior del TEPJF 
revocó  una  orden  del  Instituto  de  Transparencia  e  Información  Pública  de  Jalisco  (ITEI)  al  Instituto  Electoral  y  de 
Participación Ciudadana (IEPC) de esa entidad, para hacer públicos los padrones de afiliados al PRI, PAN, PRD y PVEM. 
El artículo 72 del Código Electoral estatal señala que los padrones son públicos, pero el IEPC señaló en su momento que 
los  partidos  no  quisieron  dárselos,  lo  que  provocó  el  recurso  de  la  solicitante  de  información  ante  el  ITEI.  El  IPEC 
impugnó  la orden ante el TEPJF, que aceptó revisar el  caso pese a que  la Ley de Medios de  Impugnación en Materia 
Electoral no contempla ningún recurso para que conozca de asuntos de transparencia. (REFORMA, P. 14, NACIONAL, 
VÍCTOR FUENTES)  
 
 
ZAMBRANO: ELECCIONES PARA RENOVAR CONSEJEROS PERREDISTAS NO SE RESOLVERÁN "EN LA MESA" 
 
La  dirigencia  nacional  del  PRD  canceló  la  posibilidad  de  que  las  elecciones  para  renovar  consejeros  y  congresistas 
nacionales de ese partido se resuelvan "en la mesa" mediante un acuerdo entre corrientes y fijó nuevas fechas para los 
comicios en esas entidades aunque ahora contarán con vigilancia estricta y presencia física de la cúpula del sol azteca, 
incluida  la  comisión  nacional  de  elecciones  y  liderazgos  de  todas  las  tribus  en  un  intento  por  evitar  anomalías  y 
enfrentamientos que "revienten" esos comicios. Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, anunció que será el 27 
de noviembre cuando se realicen las elecciones en Oaxaca y el 4 de diciembre en Chiapas, con lo que cerró la posibilidad 
de que se definieran mediante un acuerdo como sugerían algunas corrientes, sobre todo la IDN de René Bejarano. La 
Comisión Política Nacional del PRD analizó las elecciones realizadas en 29 entidades,  incluido el DF para renovar sus 
órganos de gobierno donde se revisaron escenarios para impedir una sanción del Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación (TEPJF) por no cumplir con el 100% de la resolución que le impuso en septiembre pasado de renovar 
sus órganos de gobierno. Sobre este tema, Camerino Eleazar Márquez, representante del PRD ante el Instituto Federal 
Electoral  (IFE),  dijo  que  el  Tribunal  Electoral  es  “consciente”  de  esta  falta  electoral  interna  y  pese  a  ello  estaría  en 
condiciones de dejar instalar un Consejo Nacional incompleto para elegir a su candidato presidencial. (EL UNIVERSAL, 
P. 12, NACIÓN, FRANCISCO NIETO; LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, NACIONAL, ALEJANDRO PÁEZ;LA JORNADA, P. 19, DE LA 
REDACCIÓN) 
 
 
DEFIENDE LA CIRT PLAZOS PARA SPOTS 
 
La Cámara Nacional  de  la  Industria  de Radio  y  Televisión  (CIRT)  y  Televisión Azteca defendieron  el  Reglamento  de 
Radio  y  Televisión  aprobado  por  el  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  y  que  fue  impugnado  por  los  partidos.  Como 
terceros  interesados,  permisionarios  y  concesionarios  presentaron  escritos  en  los  que  señalan  que  el  acuerdo  está 
apegado a  la normatividad. La CIRT señaló que el plazo otorgado les permite cumplir con la emisión de los spots. En 
respuesta  a  las  impugnaciones  presentadas  por  el  PRI  y  el  PRD  ante  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la 
Federación (TEPJF), la CIRT afirmó que el IFE tomó en consideración las propuestas de los empresarios por medio de 
una  consulta  pública.  "El  IFE  cumplió  con  su  obligación de  tomar  en  cuenta  las  capacidades de  los  distintos  sujetos 
obligados  y  estableció  las  reglas  que  en  mejor  medida  pueden  lograr  la  oportuna  y  adecuada  difusión  de  los 
promocionales y los mensajes de los partidos políticos y las autoridades electorales", resaltó el documento. (REFORMA, 
P. 6, NACIONAL, LESLIE GÓMEZ) 
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IRÁN A PRISIÓN SI GANAN MÁS QUE EL PRESIDENTE 
 
Por  unanimidad,  el  Senado  de  la  República  aprobó  la  primera  Ley  Federal  de  Remuneraciones  de  los  Servidores 
Públicos, que establece cárcel hasta de 14 años a los servidores que ganen más que el Presidente de la República, desde 
ministros  de  la  Corte,  consejeros  electorales,  legisladores,  hasta  rectores.  Pero  además,  coloca  en  la  línea  de  la 
desaparición las pensiones de los ex presidentes de la República, pues prohíbe la entrega de pensiones o jubilaciones 
que estén fuera de la ley, lo cual implica que mientras no exista la ley respectiva, las pensiones de los ex mandatarios 
dependerán de la voluntad de los diputados, una vez que esta Ley de Salarios Máximos también pase por la aduana de 
San Lázaro para entrar en vigor. Aclara que estarán sujetos a esta nueva ley quienes trabajen en el Senado, la Cámara de 
Diputados,  la Auditoría Superior de  la Federación,  la Suprema Corte de  Justicia de  la Nación (SCJN), el Consejo de  la 
Judicatura  Federal  (CFJ);  Banco  de  México  (BM),  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF); 
Instituto  Federal  Electoral  (IFE);  Comisión  Nacional  de  los  Derechos  Humanos  (CNDH)  y  el  Instituto  Nacional  de 
Estadística y Geografía (INEGI). (EXCÉLSIOR, P. 5, NACIONAL, LETICIA ROBLES DE LA ROSA) 
 
 
SE AHONDA EL DIFERENDO EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS SOBRE LA ELECCIÓN DE CONSEJEROS AL IFE 
 
El diferendo en torno a la designación de los consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE) se ahondó en la Cámara de 
Diputados,  porque  el  PAN  sostiene  que  no  permitirá  un  PRIFE  (sic),  y  convocó  al  PRD,  que  preside  la  Junta  de 
Coordinación Política, a presentar formalmente su propuesta para destrabar el proceso que se ha postergado por más 
de  un  año. Mientras  tanto,  Armando Ríos  Piter  (PRD)  se  pronunció  por  impulsar  un  “acuerdo de  alto  nivel  para  no 
seguir patinando en un estancamiento que resulta cómodo para algunos actores que de manera mezquina dicen algo y 
por debajo no lo cumplen”. El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha avalado la legalidad de 
las decisiones tomadas por el Consejo General del IFE. (LA JORNADA, P. 19, POLÍTICA, FABIOLA MARTÍNEZ Y ROBERTO 
GARDUÑO) 
 
 
CONCEDEN A LARRAZABAL UNA SEGUNDA AUDIENCIA 
 
La Comisión de Orden Nacional del PAN recibió en una segunda audiencia de alegatos, Fernando Larrazabal, alcalde de 
Monterrey, por el escándalo protagonizado por su hermano Jonás, acusado y preso por extorsionar al propietario del 
Casino  Red.  La  audiencia  es  parte  del  proceso  que  el  partido  sigue  por  los  posibles  vínculos  que  el  alcalde  y  el 
ayuntamiento municipal  pudieran  tener  con  las  actividades  ilícitas  de  su  hermano.  La  Comisión  de Orden  aún debe 
revisar y confrontar las posturas del alcalde y del CEN y, de ser necesario, solicitar más pruebas para entrar en la fase 
final del proceso que es la dictaminación. El plazo para emitir un fallo es de 40 días hábiles a partir del inicio del juicio 
interno, por lo que la comisión partidista podría resolver el 23 de noviembre. Si la resolución es desfavorable para el 
alcalde aún puede impugnar el fallo ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (REFORMA, 
P. 6, NACIONAL, ARMANDO ESTROP) 
 
 
CANCELA TRIBUNAL ELECCIÓN EN CHERÁN 
 
El  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF)  determinó  cancelar  la  elección  de  alcalde  en  el 
municipio michoacano  de  Cherán,  luego  de  que  la  comunidad  indígena  exigiera  elegir  a  su  gobernante mediante  el 
método  de  usos  y  costumbres.  Así  lo  informó María  de  los  Ángeles  Llanderal,  presidenta  del  Instituto  Electoral  de 
Michoacán (IEM). Según explicó, a pesar de que la normatividad electoral del estado no contempla el método de usos y 
costumbres como un mecanismo de elección válido, la determinación se dio apegada a la normatividad federal y a los 
acuerdos internacionales que México ha signado. (REFORMA, P. 17, ESTADOS, ANDRÉS MARTÍNEZ Y LEV GARCÍA) 
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CONFÍA FAUSTO VALLEJO QUE LA ELECCIÓN SE DEFINA EN LAS URNAS 
 
Fausto  Vallejo  Figueroa,  candidato  del  PRI‐PVEM  a  la  gubernatura  de  Michoacán,  confió  en  que  el  resultado  de  la 
elección no se vaya a resolver en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Asimismo invitó a los 
michoacanos a salir a votar el próximo domingo para obtener el  triunfo de manera clara y contundente. Finalmente, 
Vallejo Figueroa aclaró que él no le va a entrar a la guerra sucia. También calificó de lamentable el supuesto despilfarro 
de recursos de la abanderada panista María Luisa Calderón y "esperamos que el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) 
atienda las denuncias que han presentado PRI y PRD sobre esta situación". (RUMBO DE MÉXICO, P. 8 Y 9, NACIONAL, 
NOTIMEX) 
 
 
FIJAN FECHA PARA ELECCIONES EXTRAORDINARIAS EN HIDALGO 
 
Luego  de  que  los  comicios  del  pasado  3  de  julio  fueron  anulados  por  múltiples  irregularidades,  los  municipios  de 
Xochicoatlán y Santiago Tulantepec tendrán elecciones extraordinarias para elegir a sus presidentes municipales. Los 
consejeros del Instituto Estatal Electoral (IEE) de Hidalgo determinaron que el domingo 18 de marzo se lleve a cabo la 
elección  extraordinaria  en  los  dos municipios,  dos meses  después  de  que  los  restante  82  ediles  electos  asuman  sus 
cargos.  El  22  de  octubre  pasado,  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF)  ordenó  nuevas 
elecciones en las demarcaciones de Xochicoatlán y Santiago Tulantepec. (EXCÉLSIOR, P. 24, TODO MÉXICO, NOTIMEX) 
 
 
EBRARD: EL VIERNES HABRÁ CANDIDATO 
 
Marcelo  Ebrard,  jefe  de  gobierno  capitalino,  informó  que  este  viernes  se  conocerán  los  resultados  de  las  encuestas 
realizadas por su partido, con  lo que quedará definido el candidato de  los partidos de  izquierda y descartó que en el 
ejercicio aplicado el pasado fin de semana pudiera darse un empate entre él y Andrés Manuel López Obrador. Ebrard 
dio a conocer todos los detalles de las encuestas y cómo se darán a conocer los resultados. El mandatario capitalino se 
comprometió dar a conocer las tendencias este viernes, “conforme al proceso acordado” y al mismo tiempo agradeció a 
quienes se han sumado a su proyecto. (MILENIO DIARIO, P.4, MIRIAM CASTILLO) 
 
 
CAE CORDERO SEIS PUNTOS 
 
Josefina Vázquez Mota supera casi al doble en preferencias para convertirse en la candidata del PAN en las elecciones 
de  2012  con  48.7%  frente  a  sus más  cercanos  contrincantes,  Santiago  Creel  que  se mantiene  con  27.1%  y  Ernesto 
Cordero  que  de  octubre  a  noviembre  cayó  de  19.8%  a  14.2  por  ciento.  La  encuesta  levantada  por  el  Gabinete  de 
Comunicación  Estratégica,  revela  que  Vázquez  Mota  sigue  subiendo  en  las  preferencias  entre  los  simpatizantes 
panistas,  ya  que  en  octubre  tenía  44.6%  y  recientemente  obtuvo  48.7  por  ciento.  Si  se  comparan  las  encuestas 
levantadas desde el 28 de julio hasta el 8 de noviembre, la ex secretaria de Educación Pública y legisladora con licencia 
pasó de 30.9% a 48.7% de la preferencia electoral. Si se toma el mismo rango de meses, del 28 de julio hasta el 8 de 
noviembre, Cordero también ha tenido un incremento, de 3.2% a 14.2%; sin embargo, el 28 de septiembre se ubicó en 
16.1%;  el  12  de  octubre  bajó  a  14.9%;  el  25  de  octubre  se  elevó  a  19.8%  y  ahora  se  estancó  en  14.2  por  ciento. 
(MILENIO DIARIO, P.1 Y 5, DE LA REDACCIÓN) 
 
 
PRI, PANAL Y PVEM, EN RUTA DE COALICIÓN 
 
La dirigencia del partido Nueva Alianza no ha cerrado la posibilidad de ir en coalición con otros partidos en 2012, es 
por ahora el PRI el que abiertamente ha sugerido que buscará esa posibilidad, mientras que el Partido Verde Ecologista 
de México (PVEM) confirmó el acercamiento con el PRI. Los operadores tanto del Panal como del PVEM, encargados de 
los enlaces, consideraron que  las negociaciones van muy avanzadas y sólo establecerán el alcance de estos acuerdos. 
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Por  lo pronto, el PVEM presentó una encuesta sobre  las preferencias electorales rumbo a  las elecciones  federales de 
2012, en  la cual "presume" que tiene un voto cautivo de 3 millones 500 mil simpatizantes, con  lo cual, a decir de su 
senador, Arturo Escobar, "será el partido clave para definir al próximo presidente de la República". (EL FINANCIERO, 
P.30, MANUEL VELÁZQUEZ) 
  
 
MOREIRA: "NO TENGO POR QUÉ IRME" 
 
Humberto Moreira, líder nacional del PRI, aseguró que no renunciará a su cargo ante las voces del PAN y del PRD que 
vaticinan su salida. “No tengo por qué irme”, aseveró. Puntualizó que sólo dejará la dirigencia de su partido a solicitud 
del candidato presidencial, luego de los comicios de julio de 2012 o cuando concluya su gestión en 2015. Un día después 
de que en la Cámara de Diputados fue interpuesta una demanda de juicio político por empresarios en su contra por la 
contratación irregular de deuda por más de 33 mil millones de pesos para Coahuila, el ex gobernador de esa entidad 
acusó que hay una campaña de linchamiento. (MILENIO DIARIO, P.8, DE LA REDACCIÓN) 
 
 
LA MUTILACIÓN DE LA REFORMA POLÍTICA “NO LE SIRVE AL PAÍS” 
 
El Senado dio entrada a la minuta de reforma política enviada con cambios por los diputados, tras lo cual José González 
Morfin,  coordinador  del  PAN,  dijo  que  “como  llegó  no  le  sirve  al  país  y  esta  Cámara  habrá  de  presentar  un  nuevo 
dictamen en el que se  recuperen  las propuestas eliminadas en San Lázaro. Estamos obligados a  insistir, de cara a  la 
ciudadanía en dar nuestros puntos de vista, exhibir lo que ha pasado allá, pero por supuesto que nosotros sí nos vamos 
a abocar a buscar que esta reforma pueda ser como lo fue en sus orígenes: una reforma integral que abarque los temas 
que le fueron mutilados en la discusión, a eso nos vamos a dedicar seguramente”. Confirmó que será mañana cuando se 
reúna la Junta de Coordinación Política para analizar la minuta, aun cuando ya se mandó a comisiones, con la intención 
de ubicar  los  temas que  se  le  incluirían  al  proyecto del  Senado. Al  respecto,  abundó que  será necesario  elaborar un 
nuevo  dictamen,  el  cual  se  tendrá  que  consensar  en  las  comisiones  dictaminadoras,  sobre  todo  los  temas  de  una 
reforma integral. (MILENIO DIARIO, P.10, ANGÉLICA MERCADO) 
 
 
EXPEDIENTE POLÍTICO/ EL MÉTODO DEL PRD... NO EXISTE/ JOSÉ CONTRERAS 
 
El PRD se puede meter en problemas si no maneja con cuidado el proceso adelantado de selección de su candidato a la 
Presidencia de la República. Tiene razón Leonardo Valdés, presidente del IFE, al advertir a tiempo que el PRD recurrió a 
un  método  de  selección  que  no  está  contemplado  en  sus  estatutos.  Pero  el  PRD  podría  violar  no  únicamente  sus 
estatutos, sino la legislación electoral, por no respetar los tiempos establecidos para los procesos internos. No hay que 
olvidar que un solo militante perredista, el senador Carlos Sotelo, logró con una impugnación que el Tribunal Electoral 
del  Poder  Judicial  de  la  Federación ordenara  al  PRD  renovar  sus  órganos de dirección nacionales  y  estatales. Uno o 
varios militantes del PRD podrían impugnar el proceso interno adelantado y pedir al TEPJF su anulación. (LA CRÓNICA 
DE HOY, P. 2, OPINIÓN, JOSÉ CONTRERAS) 
 
 
BAJO RESERVA 
 
Jesús  Zambrano,  líder  del  PRD,  no  termina  de  atender  la  resolución  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la 
Federación,  que  puso  en  el  calendario  la  renovación  de  los  consejeros  a  la mitad  de  noviembre,  cuando  tiene  otro 
problema a la vuelta de la esquina: las corrientes internas hicieron impugnaciones ante las comisiones del partido por 
el  desaseo  del  proceso,  el  “cochinero”  le  llaman  los  perredistas.  En medio  del  lodazal,  don  Jesús  argumenta  que  el 
perredismo cumple con el fallo del tribunal, en algo así como el 85%. ¡Algo es algo! (EL UNIVERSAL, P. 2, NACIÓN, DE 
LA REDACCIÓN) 
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SIGNOS VITALES/ ¿NOTABLES, AL IFE?/ ALBERTO AGUIRRE M. 
 
A nadie le queda duda: el culpable de que las tres vacantes en el Consejo General del Instituto Federal Electoral sigan 
sin  ocuparse  es  del  perredista  Armando  Ríos  Piter,  presidente  de  la  Junta  de  Coordinación  Política.  Su  criterio  es 
idéntico al que enarbolan en la oficina de Roberto Gil Zuarth, secretario particular de Los Pinos, y en la coordinación de 
la  bancada  panista  en  San Lázaro:  los  17  aspirantes  elegibles,  seleccionados  por  la  Comisión de Gobernación,  nadie 
cuenta  con  los  arrestos  necesarios  para  garantizar  independencia  y  objetividad.  Si  bien  es  cierto  que  el  proceso  de 
selección abierto hace 13 meses no puede darse por concluido, tampoco puede decirse que la Cámara de Diputados esté 
cerca de resolver este atorón. Por lo demás, aún cabe la posibilidad de que uno de los 13 candidatos de la lista acuda a 
instancias judiciales. Es lo que Murayama pudo haber hecho, pero no quiso. Quizá tenga la convicción de que es una vía 
inútil... si fuera por un juicio para la protección de los derechos político‐electorales ante el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación. (EL ECONOMISTA, P. 41, POLÍTICA Y SOCIEDAD, ALBERTO AGUIRRE) 
 
 
BINOCULARES 
 
Funcionarios  ¿a  temblar? Luego de varios  llamados,  invitaciones  y  advertencias que  se negaron a  acatar  y  escuchar, 
cuatro funcionarios del gobierno de la ciudad de México, Mario Delgado, secretario de Educación; Laura Velázquez, de 
Desarrollo  Económico;  Alejandro  Rojas,  Turismo;  Benito  Mirón,  del  Trabajo,  recibieron  un  ultimátum  de  su  jefe, 
Marcelo  Ebrard,  quien  les  dijo  que  tienen  un  plazo  de  48  horas  para  retirar  la  propaganda  política  con  la  que  han 
atiborrado bardas y mobiliario urbano, con  la que promueven para  las elecciones de 2012. Hace un mes, el  Instituto 
Electoral  del  Distrito  Federal  había  dado  manga  ancha  a  los  funcionarios  para  que  siguieran  incurriendo  en  actos 
anticipados de campaña, pero el Tribunal Electoral (sic) lo obligó a meterlos en cintura. (EL GRÁFICO, P. 2, NACIONAL, 
DE LA REDACCIÓN) 
 
 
LA SUCESIÓN PRESIDENCIAL PARA PRINCIPIANTES/ HUGO PÁEZ 
 
“No  me  preocupan  los  golpes  del  PRI,  lo  han  hecho  durante  cuatro  años"  responde  Luisa  María  "Cocoa"  Calderón 
Hinojosa, candidata de la alianza PAN‐Panal al gobierno de Michoacán, a la denuncia del PRI en la Cámara de Diputados 
de que el gobierno  federal utiliza recursos de Sagarpa para apuntalar su campaña y  la de  los candidatos del PAN en 
Michoacán. Un archivo de audio fue presentado como prueba por el diputado priísta Heliodoro Díaz y en unas horas 
representantes del partido interpondrán una denuncia en el Tribunal Federal Electoral (sic). (IMPACTO EL DIARIO, P. 1 
Y 2, NACIONAL, HUGO PÁEZ) 
 
 
LOS MALOSOS/ PRI DENUNCIARÁ EN TEPJF A DELEGADO DE SAGARPA EN MICHOACÁN 
 
El diputado Heliodoro Díaz presentó en la Cámara de Diputados un disco compacto con una grabación del delegado de 
la  Sagarpa, Esteban Cruzaley Díaz Barriga  con panistas de Apatzingán, Michoacán,  que  revela  una  reunión donde  se 
comenta la entrega de apoyos federales para respaldar la campaña de los candidatos albiazules, entre ellos, la de Luisa 
María  "Cocoa" Calderón Hinojosa.  Los participantes hablan de  apoyos  en materiales para  la  construcción y  redes de 
ciudadanos ligados al PAN que entrarán en acción del día "D", el de la elección del 13 de noviembre, "Es ahora o nunca" 
acuerdan el delegado y los panistas. Por tratarse de un funcionario federal, el PRI pondrá una denuncia en el Tribunal 
Federal  Electoral  (sic)  contra  el  delegado  de  la  Sagarpa  Esteban  Cruzaley  y  la  dependencia  de  Francisco  Mayorga 
Castañeda. (IMPACTO EL DIARIO, P. 1 Y 3, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN) 
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SALA DF  
CALIFICA PRI AL TEDF DE "TRIBUNAL DE CONSIGNA" 
 
El  Tribunal  Electoral  del  Distrito  Federal  (TEDF)  se  ha  convertido  en  un  "tribunal  de  consigna",  aseguró  Gilberto 
Sánchez Osorio, coordinador de la bancada del PRI en la Asamblea Legislativa (ALDF). Añadió que una prueba de ese 
actuar es  la "arbitraria" resolución que emitió el pleno de ese organismo, por  la cual ordenó a su partido renovar su 
consejo político antes del 14 de diciembre, y confió en que lograrán revertiría en la Sala Distrito Federal del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Remarcó: "Sí entendemos que es necesario elegir al nuevo consejo 
político renovar nuestra dirigencia en esta ciudad, pero lo haremos ajustándonos a nuestra propia normatividad, a lo 
que nos marca en año electoral, y no cuando interviene en su vida interna un tribunal, que lo hace de manera abierta y 
descarada". (LA JORNADA, P. 44, LA CAPITAL, RAÚL LLANOS) 
 
 
SALA TOLUCA 
MICHOACÁN TENDRÁ SU MEJOR GOBIERNO: COCOA 
 
Luisa María Calderón, candidata de la alianza PAN‐Panal al gobierno de Michoacán, sostuvo que de ganar las elecciones 
del  próximo  domingo,  el  estado  “va  a  tener  el  mejor  gobierno  que  jamás  ha  tenido".  Desde  ese  bastión  panista  de 
Zamora, aseguró que cambiará Michoacán para evitar que por razones de género alguna mujer sea descalificada. Por 
otra parte,  la Sala Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de  la Federación restituyó a Rosa Hilda Abascal,  la 
candidatura a alcaldesa, en el bastión panista en la entidad, luego de que el órgano electoral en Michoacán le retiró su 
registro  por  incumplir  con  el  requisito  de  residencia.  (MILENIO  DIARIO,  P.  6,  POLÍTICO,  LILIANA  PADILLA  Y 
FRANCISCO GARCÍA DAVISH; REFORMA, P. 17, ESTADOS, ANDRÉS MARTÍNEZ Y LEV GARCÍA; METRO, P. 9, NACIONAL, 
LEV GARCÍA Y FERNANDO PANIAGUA) 
 
 

LIGAS PRIMERAS PLANAS 
 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/portada_impresa.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
http://www.amqueretaro.com/periodico/dc288eff80c0cc0b574ecb581f788743PORTADA9noviembre.pdf 
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://elcorregidor.mx/index.php/Edicion‐Impresa.htm 
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://plazadearmas.com.mx/portada/portada‐09‐de‐noviembre‐de‐2011/ 
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/11/09/portada.pdf 
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REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20111109&pagina=1&ext=pdf  
 
 
FUENTE DE INFORMACIÓN NACIONAL:  
http://www.te.gob.mx/comunicacionsocial/resumen/sintesis.asp  
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IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO  M: MAGAZINE 
CyP: CIUDAD Y PODER  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB 
LP: LIBERTAD DE PALABRA  I18: INFORMATIVO 18 
AM: ARGÓN MÉXICO WEB  EU: EL UNIVERSAL WEB 
J: LA JORNADA  R: REFORMA 
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